



## Se cuele Gustavo de Hoyos a MC

### VOTOS Y BILLETES

Solo para políticos y empresarios

### JOSÉ LUIS CAMACHO



grupocamachonoticias@gmail.com / @Jose Luis Camacho

**1**.- Billetes y votos. Dicen que nadie experimenta en cabeza ajena. El proactivo exdirigente de la Coparmex, Gustavo de Hoyos Walther, quien llegó a aspirar ser candidato presidencial por aquella extraña alianza que encabezaba un locochón ingeniero de Nuevo León, Gilberto Lozano, ahora fue fichado por Movimiento Ciudadano para una candidatura en su lista plurinominal, ya sea para senador, diputado o lo que caiga.

Lo cierto es que Samuel García Sepúlveda,

y un oscuro candidato de MC por Sonora, no invitan al palco del estadio de los Tigres ni a Dios Padre, menos van a invitar a De Hoyos o Gil Lozano.

2.- Votos sindicales. Surge un nuevo sindicato de trabajadores petroleros. Después de años de lucha, por fin Sergio Carlos Morales está a punto de lograr la toma de nota para su agrupación por parte de la Secretaría del Trabajo.

En medio de la agitación nacional y la creciente necesidad de abordar los problemas sistémicos, en el ámbito sindical emerge este nuevo sindicato, gestado desde 1991 bajo la dirección visionaria de Leopoldo Álvarez Hernández.

3.- Votos, y también billetes. Juan Carlos Hank Krauss. Si no hay cambios de último momento, y luego de varias invitaciones de to-

dos los partidos, se registrará como candidato ciudadano al Congreso federal por el distrito 6 de Tijuana, Baja California, impulsado por el Partido Verde.

El hijo de Jorge Hank, propietario de Grupo Caliente, buscará una curul en la Cámara de Diputados por el principio de mayoría; es decir, saldrá a hacer campaña en una plaza en la que las empresas de su familia generan alrededor de 26 mil empleos. Todo indica que su triunfo estaría entonces prácticamente asegurado.

4.- Votos y disculpa. Jorge Álvarez Máynez se ha disculpado por el error que cometió al no darse cuenta de que estaban grabando la fiesta que celebraban en un palco del estadio de los Tigres de NL. Y su disculpa es muy oportuna, porque el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano jamás estuvo enterado de que ese video lo subirían a las redes sociales.

Samuel García sigue tratando de aparentar ser el jefe de campaña de Álvarez Máynez. Pero el candidato presidencial, con todo el apoyo de Dante Delgado, ha dicho que tiene su propio equipo y que en él no está, para nada, *Samuel el terrible*.

5.- Se está poniendo de moda realizar listas de los hombres más ricos de México. Después de nombres como Carlos Slim. Obligados integrantes de la lista son Germán Larrea y Ricardo Salinas Pliego. Igual apellidos de mucho respeto en el mundo del dinero como los Bailleres, dueños de GNP; los Chico Pardo, propietarios de una importante red aeroportuaria, y don Antonio del Valle Ruiz, mandón en Grupo Kaluz.

Y entre los nuevos nombres de la lista se ha posicionado muy bien el desarrollador de parques industriales, Ricardo García Oseguera, dueño de Fipasi en Guanajuato, quien afiliado a Morena desde que fue candidato a gobernador junto con AMLO en 2006, le compite en importancia política morenista al ex de la Profeco, Ricardo Sheffield.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24HORAS**.